

Les conditions sont créées à Cuba pour le second Sommet de la CELAC



La Havane, 15 janvier (RHC)- Alors qu'il manque quelques jours pour le début du Second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, les conditions sont créées au centre d'expositions Pabexpo, de La Havane, siège de la rencontre.

Un équipement technique moderne est installé pour garantir les émissions en direct des réunions et d'autres activités concernant la rencontre régionale.

Pour le travail de la presse nationale et internationale accréditée, l'on dispose de 100 ordinateurs et de 160 autres ayant des possibilités de connexion.

La logistique de la Télévision Cubaine, avec des salles de transmissions et des équipements de diffusion à distance, reçoit la dernière touche pour entrer dans la phase d'essai car elle sera chargée de la diffusion des activités qui auront lieu du 25 au 29 janvier.



Radio Habana Cuba